

LE VATICAN DES TÉNÈBRES

Jean-Marie Brandt, pour avoir été pendant 7 années le Président de la Fédération catholique vaudoise, connaît bien les forces et faiblesses de l'Eglise catholique. Il vient de se faire remarquer en défendant brillamment, à 64 ans, une thèse de doctorat de théologie à la Faculté protestante de Lausanne. Ce roman-fiction livre le rêve secret que peut faire tout catholique engagé, en partant de l'observation critique et courageuse de la réalité, sur le devenir de l'Eglise, devenir que l'auteur n'hésite pas à globaliser pour l'ensemble des Chrétiens et des Juifs. Sa valeur ajoutée tient dans la connaissance du milieu, jusqu'au Vatican d'aujourd'hui, notamment les références de détail sur la vie au Saint Siège et dans les Lieux-Saints, comme sur le droit canon et l'histoire de l'Eglise. Un langage brillant, toujours plaisant, parfois poétique, donne toute la fluidité dont le lecteur a besoin pour suivre sans trébucher un canevas très serré.

Le Pape est attendu à Jérusalem, sur l'*Esplanade du Temple ou des Mosquées*, pour prononcer une homélie révolutionnaire. Le monde retient son souffle. Depuis une semaine circulent les rumeurs les plus folles : la guerre a éclaté entre les Gardes suisses et d'étranges visiteurs, le Pape réformateur a été victime d'un complot, il est malade ou inconscient, une rumeur de *possession* circule et des cardinaux intégristes ont illégalement déposé le Saint-Père.

Thriller admirablement documenté sur la Curie romaine, l'Etat du Vatican, Jérusalem et les Lieux Saints, l'histoire, la théologie et le droit canon, cette *fiction* palpitante fait suite à *Ténèbres sur le Grand-Saint-Bernard*, du même auteur*.

Né à Genève en 1946, ancien dirigeant d'institutions privées et publiques, observateur privilégié de notre Epoque et des Institutions religieuses, l'auteur est titulaire d'un double doctorat en théologie et en sciences économiques.

* Publié aux Editions Slatkine, Genève, 2007